

## Montage / Installation

Der **Edelstahlsattel** für Doppelstehfalzdächer schafft die Möglichkeit, die DS-Klemmen und DS-Mini auf Kupferdächer einzusetzen. Der Sattel verhindert den direkten Kontakt zwischen dem Aluminium der Klemme und dem Kupfer der Eindeckung und unterbindet somit eine elektrochemische Korrosion.

The **Edelstahlsattel** is a stainless steel inlay which allows to mount the DS-Clamp and the DS-Mini clamp on copper roofs with double folded standing seam. The inlay avoids a direct contact between the aluminium clamps and the copper roof. The inhibits the electrochemical corrosion between both materials.



### Edelstahlsattel

Material:	Stahl / Steel 1.4301
Länge / Length:	55 mm
Gewicht / Weight:	7 g
VPE / Box quantity:	50 Stück / pcs.



### Montage / Installation

Den Edelstahlsattel auf den Doppelstehfalz setzen und die Klemme mittig montieren. Die Nase der Klemme muss unter die Verfalzung greifen. Fixierschraube mit einem Drehmoment von 20 Nm anziehen.

Put the Edelstahlsattel on the double folded standing seam and mount the clamp centered on it. The nose of the clamp must be stuck under the locking side of the seam. Tighten the grub screws with 20 Nm.

#### Haftungsausschluss

Zusätzlich zu dieser Montageanleitung hat der installierende Fachbetrieb die gültigen Vorschriften und Regeln der Technik zu beachten. Die Eignung der Produkte von Solid-C GmbH für den beabsichtigten Verwendungszweck ist vom Montagebetrieb vorab zu prüfen. Die Solid-C GmbH haftet nicht für die in kaufmännischen Angeboten enthaltenen Dimensionierungshinweise, da im Rahmen von Angebotsabgaben im Allgemeinen nicht alle technischen Rahmenbedingungen abgestimmt werden können. Der Installationsbetrieb ist verantwortlich für die mechanische Haltbarkeit der montierten Produkte an die Gebäudehülle, insbesondere für deren Dichtigkeit. Die Bauteile der Solid-C GmbH sind dafür nach den zu erwartenden Belastungen und dem gültigen Stand der Technik ausgelegt. Die Solid-C GmbH übernimmt keine Haftung für Schäden der Gebäudehülle, die durch unsachgemäßen Einbau erfolgen.

#### Liability Exclusion

In addition to our installation instructions the responsible installer has to watch valid regulations and technical standards. The installer has to verify the suitability of the clamp for the specific application before installation. Solid-C GmbH is not liable for hints of dimensioning given in commercial offers, because it is generally not possible to coordinate the complete technical environment in the process of tendering. The installing company is responsible for the mechanical stability of the installed products at the building cover, especially for the tightness. The products sold by Solid-C GmbH are designed for this according to the expected exposure and the state of art. Solid-C GmbH is not liable for defects on the building cover due to improper handling and installation.